

Todesanzeige und Danksagung

Einschlafen dürfen, wenn man das Leben nicht mehr selbst gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit und Trost für alle.

Alfred „Fred“ Meier

23. August 1948 bis 7. Januar 2022

*Schmerzlich ist der Abschied, doch dich von deinem Leiden erlöst zu wissen,
gibt uns Trost.*

In stiller Trauer:

Monika Hausammann mit Familie
Thomas und Marlène Meier mit Familie
Anja und Simon Hardegger mit Familie
Verwandte und Freunde

Wir danken allen herzlich, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und
deren Anteilnahme wir auf so vielfältige Weise erfahren haben.

Traueradresse: Thomas Meier, Kehlhof 2a, 8409 Winterthur

Die Abdankung fand im engsten Familienkreis statt.

